

MS-SPIEL vs. SV KALLHAM 29. Mai 2005, 15.00/17.00 Uhr, in Kallham KM: **0:3** (0:2), Tor:

.....

rv: Rese

8 **1:**

(0:5), Tor: Mitterbauer Herbert

(Ergebnisse immer aus unserer Sicht, egal ob auswärts oder zuhause gespielt wurde.)

Kader / Aufstellung KM

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Ortbauer Ph., Wiesinger K., Hallwirth, Reiter

TRAINER: Klaras Rene

Freilinger

Hajda

Eichinger

Vogl

Wiesinger G. (Ortbauer P. - 45.)

Juffmann T.

□

Juffmann A.

Heitzinger (Wiesinger K. - 70.)

Wiesinger M.

Mittermaier (Hallwirth - 79.)

Lehner D.

Kader Reserv: Reiter, Öhlinger, Wiesinger K., Molla, Burghart, Hallwirth, Wimmer T.,
Schauer, Jungwirth, Gföllner, Gaderbauer - ERSATZ: Mitterbauer, Neuweg

Schiedsrichter
: Kollmann Martin

Vor dem Spiel:

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Krautgartner (Kreuzbandriss), Gföllner P. (voraussichtlich gebrochene Hand), Benezeder (Knie), Ortbauer L. (krank)

Zum Spiel:

Mehr als verdienter Sieg der Hausherren, der nach der Niederlage der Haibacher gestern auch zum Meistertitel gereicht hat. Herzliche Gratulation!

Wir konnten gestern nur am Anfang gut dagegenhalten, hätten durchaus auch gleich zu Beginn in Führung gehen können, aber - ich will es gar nicht mehr schreiben, aber ich muss einfach - die Chancenauswertung ist einfach ´ne Katastrophe. Irgendwie bekommen wir im gegnerischen 16er elektrische Schläge oder sowas, denn wir sind vor dem Tor stets sehr verwirrt und konfus - es will in dieser Saison einfach nicht klappen mit dem Tore schießen.

Ich will dieses Mal gar nicht auf die Situationen, die zu den Toren geführt haben, eingehen, weil tja, ich will ehrlich sein, weil es mich einfach nicht mehr interessiert, das Spiel nochmal Revue passieren zu lassen. Es waren eigentlich drei Kontertore, drei Mal ins offene Messer gelaufen - mehr schreib´ ich dazu nicht.

Verdienter Sieg des neuen Meisters - unser 25 bis 30-minütiges Dagegenhalten war einfach zu wenig....

Ach, übrigens, die Witterungsverhältnisse waren an diesem Tag für beide Mannschaften unmenschlich!!! Hochsommerliche Hitze nötigte alle Beteiligten, alles zu geben. Gott sei Dank ist alles glatt gegangen und niemand hat größere Hitzeschäden davongetragen... Zumindest hab´ ich davon nichts mitbekommen!